

# Perawatan Rutin Terhadap ODGJ Mendapatkan Pendampingan Satgas TMMMD

Siswandi - [JEMBER.WARTAMILITER.COM](http://JEMBER.WARTAMILITER.COM)

Mar 21, 2021 - 16:41



**JEMBER** – Keberadaan Satuan Tugas (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Ke 110 Kodim 0824/Jember, dilokasi kegiatan yang dipusatkan di Desa Harjomulyo Kecamatan Silo Kabupaten Jember, tidak hanya melakukan kegiatan pembangunan fisik namun juga melakukan kegiatan nonfisik serta kegiatannya lainnya dalam membantu pemerintah dan desa, dalam menjalankan programnya, seperti pada Minggu 21/03/2021 Satgas TMMMD melakukan

pendampingan perawatan Orang Dalam Gangguan Jiwa (ODGJ).

Susiana 25 tahun warga Dusun Sumberwadung Desa Harjomulyo, merupakan salah satu penderita gangguan jiwa sejak 5 tahun yang lalu, dan pada sekitar 2 tahun yang lalu dilakukan perawatan oleh Bidan Desa Dian Setiowati, dengan melakukan kunjungan pemeriksaan pada setiap bulan.

Pada kunjungannya tersebut Dian Setiowati sangat senang karena mendapatkan pendampingan dari Satgas TMMD, sekaligus memotivasi saya dalam menjalankan tugas, lebih lanjut dalam wawancaranya Dian Setiowati menjelaskan bahwa perawatan ODGJ ini harus rutin dan tidak boleh putus, agar perkembangannya semakin membaik.

Sering kali kita melakukan kegiatan seperti ini agak ketakutan manakala pasien kita mengamuk, namun selama ini kita bersinergi dengan desa, Babinsa kita sangat terbantu sekali. Uangkatnya.

Sementara itu Danramil 0824/07 Silo Kapten Arm M Ismuni, saat diwawancarai menyatakan, bahwa kita selalu memberikan pendampingan, sekaligus memberikan sosialisasi kepada masyarakat, agar ikut peduli terhadap ODGJ, jangan malah justru menjauhinya, termasuk hari ini kita mengajak Satgas TMMD untuk melakukan pendampingan ini.

Susiana penderita yang sudah mulai membaik, sudah mulai dapat diajak bercakap-cakap, saat ditanyakan sudah makan apa belum, Susiana menjawab dengan senyum sudah, saat ditanya apakah sudah meminum obat, Susiana menjawab sudah, ini suatu perkembangan yang sangat diharapkan oleh keluarga dan lingkungannya, karena sudah bisa diajak bicara dan tidak mengamuk lagi.

Dansatgas TMMD Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin dalam wawancaranya terkait kegiatan tersebut menyatakan, bahwa seperti yang selalu saya sampaikan, bahwa keberadaan kita TNI ditengah-tengah masyarakat sedapat mungkin memberikan manfaat bagi masyarakat seoptimal mungkin, termasuk pendampingan perawatan ODGJ tersebut, ini perlu kita apresiasi bersama.

**(Siswandi)**